

Ausstellung im Ida-Scipio-Heim

Im Ida-Scipio-Heim haben wir im Rahmen des Angehörigennachmittags verschiedene Bilder im 2.OG Mitteltrakt des WB 3/3a aufgehängt.

Ausgestellt werden Bilder von Frau Suse-Fried Fischer. Diese stammen aus dem Nachlass von Herrn Franz Fischer. Ein Teil der Bilder wurde vom Landratsamt Erbach/ Odenwald übernommen.

Frau Fischer war in der Odenwald-Region für ihre Kunst bekannt und nahm an zahlreichen Sammel- und Einzelausstellungen teil.

Zusätzlich haben wir in der kleinen Ausstellung Bilder von Herrn Franz Fischer und Herrn Stefan Gassner. Diese kleine Ausstellung ist für jeden zugänglich und lädt die Besucher herzlich ein, sie zu besuchen.

Sollten Sie Fragen zu den Bildern haben, können sich die Besucher*innen gerne an Frau Anton (Einrichtungsleitung) wenden.

An dieser Stelle bedanken wir uns recht herzlich bei Herrn Fischer und seiner Tochter für die Schenkung der Bilder von Frau Suse Fried Fischer bedanken.

Wir bedanken uns recht herzlich bei Herrn Gassner für den schönen Artikel, den er für seine Bilder geschrieben hat.



